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●第１６３８回例会報告 

第 3･4グループ合同インターシティミーティング 

 令和 2 年 2 月 21 日(金)  14：30 点鐘 

 場所 ホテルニューオータニ幕張 鶴の間 

 

■開会挨拶  

市原中央ロータリークラブ会長 宮寺 仁様 

本日のＩＭは、菅原コーディネーターによる基

調講演がメインプログラムになっています。今年

度の諸岡ガナバーの方針にございましたが、長期

戦略委員会の必要性については、強い使命感を持

って取組むべき重要課題であると考えております。 

また、会員拡大もこの後の基調講演を頂きまし

た後に重要性についてお考え頂き、関心と理解を

深めて頂く機会をなりますことを願っています。 

 本日のＩＭが有意義なものになるとともに、皆

様方のご健勝をお祈り致しまして、ご挨拶とさせ

て頂きます。 

■ご挨拶  

第４グループガバナー補佐 時田 清次様 

2 月 8、9 日の地区大会への参加、ありがとうご

ざいました。地区大会には RI 会長代理としてロ

ータリー財団管理委員会資金管理委員である北清

次様をお迎えし、貴重なお話をして頂きました。 

本日は、コーディネーターの菅原様の講演を聴

きながら、ロータリークラブのあるべき姿を一緒

に考えたいと思います。 

本日のＩＭの目的はもう１つあります。今年度

のロータリーのテーマは「ロータリーは世界をつ

なぐ」ですが、今日のＩＭは第３・４グループ合

同開催することにより、新たなつながりが出来る

ことと思います。 

最後に準備頂いたホストクラブの千葉若潮ＲＣ

の皆様に感謝して、ご挨拶とさせて頂きます。 

 

■基調講演「戦略計画委員会と会員増強委員会の

必要性」自分自身のクラブを一言で表現できますか？ 

2019-2022 年度 第１地域コーディネーター 

菅原 裕典様（仙台泉 RC） 

 

●クラブの現状を評価する 

・魅力的なクラブをつくるためにはまず会員と 

地域社会の人々の視点からクラブを客観的に 

見つめ、クラブの強みと改善点を考えることが

大切です。 

●クラブのビジョンを描く 

・ビジョンを描くプロセスには、全会員が参加 

することが重要です。そうすることで、クラブ

の一員としての自覚が生まれ、自分達でクラブ

を作り上げているという実感が湧きます。 

●さぁ！入会への魅力を高めるために 

・活気を保つには新会員が必要です。新会員は 

新しいアイデアや考え方をもたらし、クラブの

可能性を広げてくれる存在です。 

●戦略計画立案 

・戦略計画の立案とは、「こういうクラブになりた

い」というビジョンを描き、その実現に向けて

目標を立てるプロセスです。 

戦略計画を立てているロータリークラブは、 

立てていないクラブより活発であることが分か

っています。 
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■故人のご冥福をお祈りし黙祷 

第４グループ直前ガバナー補佐 

故 山崎 喜雄様 

 

 

当ＲＣの山崎喜雄さんの在りし日の写真を見なが

ら、冥福をお祈りしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

■第２部 懇親会 

□開演のご挨拶 

第４グループガバナー補佐 時田 清次様 

 

□乾杯のご挨拶 

第４グループパストガバナー 鈴木 雅博様 

 

この後各クラブの垣根と超えて、参加メンバーで

懇親を深めました。 

 

■出席委員会報告 （出席免除会員 2 名) 

会員数 出席  欠席   出席率 

 27 11 14    100% 

月修正出席率                

 

基調講演内で

菅原コーディ

ネーターの 

質問に当ＲＣ

の山本会員が

対応している

模様 


